



らいおんぐみだより

尚徳福祉会 坂戸保育園

2025.4月

入園・進級おめでとうございます。満開の花のような、子どもたちの笑顔あふれる新年度が始まりました。進級してから数週間、毎日のお当番活動を「今日は誰かな？」と楽しみにし、お当番の自己紹介や活動を張りきっています。

自分で考えて行動したり、泣いたり笑ったり、時には怒ったりしていろいろな経験を重ね挑戦しながら、一日一日を大切に過ごしていきたいと思います。一年間どうぞよろしく願います。

らいおん組になりました！

「らいおん組さん」と呼ぶと元気に返事してくれる子どもたち。クラス移行したあたりから、「もうらいおん組」と意識している姿がありました。らいおん組になると、夏まつりでは法被を着て太鼓を叩いたり神輿を担いだり、運動会ではリレーをすることを伝えると、「えー！」と驚きの声が聞こえました。他にもらいおん組は保育園の代表としていろいろなことに挑戦します。お楽しみに！



身近な発見！

ポリ袋を膨らませて風船のようにして遊んでいると、エアコンの吸い口にポリ袋がくっつき面白がってくっつけようと遊び始めた子どもたち。エアコンの電源を切ると落ちてきて風船をキャッチ！「もう一回やりたい」と何度も楽しみました。

イースター制作

卵の形にマスキングテープを縦、横、斜めと好きなように貼り、その間を絵の具で塗り模様を付けました。卵が割れて中から自分が出てきたというかわいらしい卵ができました。

こいのぼり製作

こいのぼりの鱗は、折り紙の切り絵で表現しました。切り方、切込みの入れ方で模様が変わり、「これ顔見たい」とできた模様喜びの声がありました。目は、黒と白の画用紙に鉛筆で丸を描いて切り取りました。

吹き流しと風車の代わりに兜を折り紙で折りました。どちらも保育者が見本を見せるとすぐに「できるよ」とやってみる姿がありました。折り方も覚えると自ら友だちに教えていました。



～お知らせ～

5月17日10時より懇談会を行います。今年度最初の懇談会ですので保護者の皆さまには自己紹介とお子さまの良いところを話させていただきます。

